



*Am Freitag (22. 5.) nahmen mit großem Erfolg 20 Jungen und Mädchen der Grundschule Weiterstadt am Judo-Schnupperkurs teil. Mit viel Elan und Spaß vermittelten die drei Trainer der Judo-Abteilung der SG Weiterstadt Ronny Weber, Fynn Ristau und Simon Kremke erste Eindrücke vom Judosport. Nach einer kurzen Einführung in die Judogeschichte wurden mit den Kindern Schrittfolgen, Fallübungen und Haltegriffe geübt. Abgerundet wurde der Vormittag, der in Zusammenarbeit mit dem Förderverein der Carl-Ulrich-Schule Weiterstadt organisiert wurde, durch ein gemeinsames Mittagessen in der Gaststätte „Aulenberg“.*

oh-foto